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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 03.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

es wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Wie viele städtische Gewerbeflächen werden derzeit vom Amt für Wirtschaftsförderung 

angeboten und welche Flächengröße haben diese jeweils? 

2. Wie viele Verwendungsnachweise für städtische Gewerbegebiete müssen noch 

abgerechnet werden? Bei der Beantwortung ist nur auf die Erstabrechnung nach 

Erschließung des Gewerbegebiets einzugehen. 

3. Wie viele und welche Verwendungsnachweise für städtische Gewerbegebiete müssen nach 

der Zweckbindungsfrist noch abgerechnet werden und wann enden die jeweiligen 

Zweckbindungsfristen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

20.08.2020, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Möller 
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